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【本报讯】前段时间在
副总统辩论中使用简称，
成为普选委与每个候选人
对的胜选团队评估的要点
之一。现在，如果候选人
想在辩论中使用简称，他
们会被要求包括其全称。

12 月 27 日，普选委委
员奥古斯特·梅拉兹（Au-
gust Mellaz）表 示 ，将 向 候
选 人 组 合 的 负 责 人 介 绍
情况，以便在辩论中使用
的 简 称 可 以 加 上 其 全
称 。 候 选 人 组 合 的 负 责

人的任务是在辩论期间，
向 总 统 候 选 人 或 副 总 统
候选人介绍情况，将简称
加 上 其 全 称 。 这 是 主 持
人 与 提 出 要 求 的 一 方 之
间 的 立 场 。 直 到 了 解 透
彻 ，才 可 以 继 续 辩 论 会 。
在小组成员准备问题时，
普 选 委 询 问 是 否 有 需 要
澄清的简称。

对于进行辩论的候选
人，普选委将提醒其候选
人组合的负责人。

梅 拉 兹 指 出 ，现 在 是

候 选 人 组 合 ，上 回 ，只 是
总 统 候 选 人 。 现 在 是 第
一步，当然我们提醒候选
人 组 合 团 队 确 保 不 会 再
发生这个情况，但是即使
必须使用简称，就必须加
上 其 全 称 。 主 持 人 的 角
色 也 未 能 逃 脱 评 估 。 在
下一次辩论中，如果有一
个缩略词不被辩方理解，
主持人可以介入，要求候
选人解释问题，即在减少
其他候选人的回答时间。

梅 拉 兹 总 结 道 ，主 持

人 可 以 承 担 第 二 次 场 辩
论会的角色，但是不得减
少候选人组合的时间。

目 前 ，这 个 简 称 的 问
题被公众广泛讨论，并被
参 加 2024 年 总 统 大 选 的
候 选 人 组 合 团 队 讨 论 。
这 个 简 称 是 二 号 副 总 统
吉 布 兰 向 其 他 副 总 统 提
出的问题。

对 于 穆 海 敏 ，吉 布 兰
询 问 了 有 关 SGIE 的 问
题 。 不 晓 得“SGIE”为 何
物 的 穆 海 敏 随 后 要 求 吉

布兰做出解释，因此穆海
敏回答的时间就减少了。

SGIE 是“全 球 伊 斯 兰
经济状况”。 （亮剑）

普选委：总统辩论中所用简称必须加上其全称

左起左起：：穆海敏与吉布兰穆海敏与吉布兰

【本 报 讯】12 月 28 日
下午，中苏拉威西省（中苏
省）北摩罗哇利县（Morow-
ali Utara）一家冶炼厂 Gun-
buster Nickel Industri（GNI）
公司发生火灾。火灾事件
的 视 频 在 社 交 媒 体 上 疯
传。

中苏省警区公共关系
主 任 佐 科 上 校 （Djoko
Wienarno）表示，确实，GNI
公 司 于 17:20 左 右 发 生 了
火 灾 。 大 火 在 大 约 18:00
就被扑灭。火灾事故是由
工厂周围一个区域的焊接
火花引发的。然后火势瞬

间扩大，所幸没有造成人
员伤亡。

在社媒中流传的视频
可以看到一些冶炼厂工人

试图扑灭大火。
GNI 公 司 也 证 实 发 生

了火灾，起火源于在维护
和维修工作期间发生的焊

接火花并酿成大火。当火
灾发生时，一直在现场的
消防人员立即在短时间内
扑灭火灾，并疏散事发区
域周围的人员。目前火灾
的确切原因仍在探索中。

12 月 29 日 ，在 一 份 书
面 声 明 中 ，GNI 公 司 企 业
传 播 主 管 梅 丽 莎（Mellysa
Tanoyo）声称，一旦发现不
符合规矩的行为，公司将
采取坚决措施。GNI 非常
重视工作安全。所以像这
样的时刻很重要，必须成
为 未 来 的 持 续 学 习 的 教
训。 （亮剑）

北摩罗哇利GNI公司冶炼厂着火所幸无人员伤亡

北摩罗哇利北摩罗哇利GNIGNI 公司冶炼厂着火所幸无人员伤亡公司冶炼厂着火所幸无人员伤亡

【本报讯】每五年一次
举行的选举成为一项国家
议程。选举的存在是我国
民主进程不可分割的一部
分。在每一次发展中，选
举制度都经历了非凡的动
态，最终我国实施了同时
进行选举的政策。2019 年
成为同时举行的选举开始
的新历史，即总统及副总
统 、地 方 代 表 理 事 会 、国
会、省级地方议会和市县

级地方议员的选举。
自 2019 年 以 来 ，一 次

使用 5 张选票的选举已成
为一种新系统。选举是依
法使合法权力合法化的一
个非常重要的时刻。但是
同时进行选举也需要大量
的精力，从更新选民数据
阶段开始乃至实施计票。

2024 年 是 普 选 委 同 时
进行的第二次选举。在这
次 选 举 中 ，计 票 系 统 与

2019 年的选举没有太大区
别。普选委关于投票和计
票的规定已获得批准，并
在 2023 年 普 选 委 第 25 号
中进行了说明。投票和计
票 是 2024 年 选 举 不 可 分
割的阶段。唱票是选举中
选举过程的高潮。技术已
成为时代每一次发展的必
需品。不可否认，技术的
存在是当今人类不可分割
的需求。在 2024 年的选举
中，技术将成为选举过程
的工具。选举中技术的存
在是选举参与者关注的问
题。

网络安全的实力仍然
很弱，导致在选举中实施
计票似乎仍然使用常规方
法。在实施基于技术的通
苏拉方面的合作确实存在
选 举 舞 弊 的 高 风 险 。 但
是，技术的存在难道不能
成 为 选 举 过 程 中 的 参 考
吗？当然可以。

投 票 和 计 票 ，通 常 称
为唱票，是选举的高潮过

程。由于选举同时举行，
即 2019 年，唱票的实施已
成为投票组委会认为沉重
的 阶 段 。 在 2019 年 的 选
举中，投票组委会很难理
解 选 举 后 勤 中 的 术 语 使
用，因此其实施被认为很
困难。

下一个问题是必须由
投票组委会完成的多种类
型的选票和会议记录。为
了使收集的实施有效、高
效和可衡量，投票组委会
必须有一个战略。投票组
委会必须采取的一个策略
是告诉一两个投票组委会
成员在投票后休息。

这样做是为了让后来
感到疲劳的成员可以被休
息的成员取代。疲劳是影
响完成计数过程的一个因
素。当投票组委会被迫做
某事并且条件疲惫时，这
在计算过程中出错的风险
很高，因此投票组委会必
须管理所有成员的能源。

（亮剑）

2024年选举的投票和点票系统

普选委于普选委于20192019年展开的投票测试活动年展开的投票测试活动

【本报讯】国警部队在
进行蜡烛行动得第 6 天，
即 12 月 27 日发布了蜡烛
行 动 的 结 果 。 事 故 发 生
152 起，造成 42 人死亡，32
人重伤，342 人轻伤。

国 警 交 通 大 队 声 称 ，
经 济 损 失 达 到 243,600,451
盾。

与上一年的事故数量
相比，事故数量有所减少，
即 2022 年多达 211 起或减
少约 28%，前一年的死亡人

数下降了 32%或约 22 人。
非 收 费 公 路（非 高 速

公路）上发生的事故最多，
为 1,212 起，比上一年的 1,
130 起增加了 1%。而在收
费公路（高速公路）上，有
23 起案件，比上一年只有
15 起案件增加了 53%。

主 要 事 故 案 件 ，涉 及
国警 10 起案件，国军成员
5 起案件，外国公民 4 起案
件和 1 起普通事故。

（亮剑）

国警蜡烛行动第 6 天发生152 起事故42 人死亡

交警大队展开蜡烛行动交警大队展开蜡烛行动

【本 报 讯】11 月 24
日 ，雅 京 地 方 议 会 E 委
员 会 秘 书 司 马 骏 达
（Johnny Simanjuntak） 声
称 ，雅 京 东 区 Malaka Jaya
第 10 国 立 小 学 教 授 基 督
教 的 非 民 事 公 务 员 教
师 ，每 月 仅 收 取 300,000
盾 的 薪 水 。 其 实 ，收 据
上写的酬劳是 900 万盾。

根 据 媒 体 及 记 者 从
雅 京 议 员 手 中 收 到 的 文
件 ，这 名 小 学 教 师 签 署
了 一 份 收 据 ，其 酬 劳 写
道 9,283,708 盾。

司 马 骏 达 感 到 遗 憾
的 是 ，小 学 教 师 收 到 的
工 资 与 收 据 上 写 的 数 目
不 符 ，甚 至 远 低 于 省 最
低工资。

司马骏达表示，拥有
重 要 战 略 职 位 的 教 师 ，
其 薪 水 只 有 300,000 盾 ；
如 果 受 到 200 万 盾 或 300
万 盾 ，那 是 因 为 校 长 的
善心体现。

非 民 事 公 务 员 教 师
薪 金 问 题 ，在 雅 京 地 方
议 会 E 委 员 会 收 到 全 国
基 督 教 教 育 教 师 论 坛 的
报 告 后 ，这 种 不 道 德 行
为 才 得 以 被 揭 露 出 来 。
司 马 骏 达 对 雅 京 专 区 省
府 的 态 度 感 到 遗 憾 ，因
为 丝 毫 不 尊 重 教 师 的 无
私奉献。

司马骏达指出，如何
想 谈 论 增 加 人 力 资 源 ，
然 而 培 养 优 秀 人 力 资 源
的 教 师 收 到 的 是 这 么 低
的 工 资 ，希 望 雅 京 专 区
教 育 局 评 估 非 民 事 公 务
员 教 师 的 工 资 ，尤 其 这
些 教 职 员 工 是 在 首 都 的
公 立 学 校 提 供 服 务 。 雅
京 专 区 教 育 局 务 必 对 每
所 学 校 的 非 民 事 公 务 员
教 师 的 工 资 进 行 标 准
化 ，不 要 使 各 个 学 校 的
标准都不一样。

司 马 骏 达 呼 吁 雅 京
专 区 教 育 局 重 新 登 记 ，
以 便 让 非 民 事 公 务 员 教
师 更 容 易 加 入 基 础 教 育
数据库。 因为到目前为
止 ，雅 京 地 方 议 会 仍 然
收 到 有 关 在 基 础 教 育 数
据 系 统 中 不 易 注 册 的 投
诉。

司马骏达声称，为什
么 已 经 服 务 了 20 年 的 非
民 事 公 务 员 教 师 ，但 是
其 资 料 却 没 有 在 基 础 教
育 数 据 中 出 现 ？ 这 是 雅
京 专 区 教 育 局 的 范 畴 ，
应该立即得到解决。

雅 京 专 区 教 育 局 代
主 任 普 尔 沃（Purwosusilo）
坦 言 ，雅 京 专 区 教 育 局
目 前 正 在 处 理 这 个 问
题。

（亮剑）

【本报讯】进行非法堕
胎嫌疑人 D（49 岁）和 OIS
（42 岁）没 有 执 业 医 学 背
景，却在雅加达北区椰风
新城的一间公寓里进行非
法堕胎行为。D 扮演的是
一位没有医学教育背景的
医生，教育程度高中。

12 月 20 日 ，雅 京 北 区
警 长 吉 迪 恩 上 校（Didion）
声 称 ，协 助 堕 胎 行 为 的
OIS 没 有 接 受 过 医 学 教
育 ，最 高 教 育 程 度 是 初
中。D 和 OIS 进行的非法
堕胎行为是移动性的，这

次是在椰风新城的一间公
寓内。

警 方 共 逮 捕 了 五 人 。
除 D 和 OIS 外 ，警 方 还 逮
捕 了 AF（43 岁）、AAF（18
岁）和 S（33 岁）。 AF 是
AAF 的 父 亲 ，是 主 使 女 儿
来 堕 胎 ；另 一 个 S 是 病
人 。 所 以 ，有 两 个 病 人
AAF 和 S。 根据临时的调
查 结 果 ，D 自 承 在 过 去 两
个 月 内 共 为 20 个 病 人 进
行堕胎，价格约为 1000 万
至 1200 万盾。

（亮剑）

雅京地方议会雅京地方议会 EE 委员会秘书司马骏达委员会秘书司马骏达（（JohnnyJohnny
SimanjuntakSimanjuntak）。）。

雅京议员：雅京东区国立小学教师
签收九百万盾工资收据其实仅收取卅万盾

雅京北区进行非法堕胎行为嫌疑人为初中和高中毕业生

雅京北区警长吉迪恩上校雅京北区警长吉迪恩上校（（DidionDidion））逮捕两位非法逮捕两位非法
堕胎嫌疑人堕胎嫌疑人DD和和OISOIS。。

【本报讯】隶 属 于 TP
Rachmat 财 团 运 输 和 后 勤
行 业 的 Adi Sarana Armada
上 市 公 司（ASSA）于 2023
年 12 月 中 旬 与 Tokopedia
正式合作后，有可能从抖
音 商 店 重 返 印 尼 而 得 到
好处。

ASSA 总 裁 普 罗 佐
（ProdjoSunarjanto）表示，随
着 当 前 电 商 趋 势 的 持 续
发 展 ，最 后 一 英 里 交 付
（快 递 物 流 领 域）的 业 绩
将 得 到 提 振 。 原 因 是 隶
属 于 ASSA 的 AnterAja 是
为 Tokopedia 提 供 常 规 的
送货服务。

普 罗 佐 于 周 四（2023
年 12 月 28 日）对 商 务 媒
体 说 ：“ 抖 音 和 Tokopedia
之间的合作，有可能增加
最后一英里的配送，如果
提供的价格合适，AnterA-

ja 将 准 备 提 供 配 送 服
务。”

他进一步表示，ASSA
将继续维持 AnterAja 快递
业 务 ，同 时 继 续 提 高 效
率。另外，该公司也看到
非电商市场相当大，尽管
增 长 不 会 像 去 年 疫 情 期
间那么快。

ASSA 目 前 正 处 于 发
展 从 头 、中 、到 最 后 一 公
里 端 到 端 物 流 业 务 的 阶
段 。 该 公 司 还 加 强 企 业
对企业的物流业务。

普罗佐表示，大多数
公 司 仍 然 使 用 多 家 物 流
供应商，这通常会导致成
本较高而且未整合。

因此，ASSA 通过 Car-
goshare 提 供 综 合 物 流 服
务，以实现成本效益解决
方案。

（松鹤）

ASSA抓住抖音商
店卷土重来的机会


